



Le 12 mars 2015, nous prenons le bus pour partir 2 jours au Futuroscope avec l'ensemble des 5èmes. Ce parc d'attraction scientifique est situé dans le département de la Vienne (en France) à côté de la ville de Poitiers. Cette destination était une excellente idée pour répondre à notre thème pédagogique des Nouvelles Technologies. Nos professeurs nous avaient réservé un bus touristique pour pouvoir dormir tranquillement la nuit durant le trajet aller (8 heures de route) ; comme nous étions super contents de nous retrouver entre copains et copines, nous n'avons rien dormi et sommes arrivés un peu fatigués ; une journée bien remplie nous attendait. Ce parc du Futuroscope est relativement grand ; les attractions étaient très diversifiées et certaines époustouflantes comme "Danse avec les Robots" (particulièrement appréciée), des projections 3D ou 4D, des images hallucinantes et de toute beauté concernant le visuel avec des thèmes comme la naissance de l'univers, du cinéma dynamique, une salle appelée « fun expériences » mêlant sport et divertissements (toboggan chute libre, un laser room, un tapis de sprint ...) et plein d'autres choses.

Afin de pouvoir optimiser le temps, nos professeurs nous ont programmé les visites de chaque attraction au pas de course et selon un planning étudié « scientifiquement » pour pouvoir assister à tous les spectacles. Nous avons ainsi pu nous entraîner en endurance ! Le spectacle du soir était féérique avec tous les lasers, les animations et projections de vidéos et de lumière sur des rideaux d'eau. Pour finir la soirée, des boutiques de cadeaux et souvenirs étaient ouverts et les « reines du shopping » s'en sont donné à cœur joie. Notre hébergement était un hôtel situé sur le parc du Futuroscope et nos professeurs avaient fait préalablement la liste des chambrées (entre copains ou entre copines). On avait prévu de nous amuser et de nous coucher un peu tardivement, mais cette première journée a eu raison de nous, et dès notre arrivée à l'hôtel, nous nous sommes endormis assez rapidement. Le deuxième jour sur le site, nos professeurs nous ont donné des plans avec des points de ralliement. Par petits groupes, nous avons pu alors refaire les activités qui nous avaient le plus plu respectivement. Après le repas du midi, fini vers 15 heures, nous sommes remontés dans l'autocar pour entamer le voyage du retour. Après ces 2 jours assez intenses en activités et émotions, beaucoup d'élèves dormaient. Nous sommes arrivés vers 23h30 à la gare d'Annemasse où nos parents sont venus nous récupérer.

Un grand merci à nos professeurs pour ce voyage d'étude et nous garderont un excellent souvenir de ce parc d'attraction ! A refaire.

VOYAGES_ETUDES/Voyages-etudes-pour-la-classe-de-5e/Annee-2014-2015